
Herr Knülle bat darum, dass zukünftig auch die Mitgliedschaften in Aufsichtsräten etc. 
benannt werden sollten, für deren Tätigkeit keine Entschädigungen gezahlt werden. 
 
Dann nahm der Rat die vorgelegte Aufstellung zur Kenntnis. 
 


